



ATAQUE DESATÓ EL PÁNICO EN PLAZA COMERCIAL

Asesinan a integrante de los Arellano Félix en Polanco

POR IVÁN MEJÍA

Un presunto integrante del Cártel de los Arellano Félix fue ejecutado dentro de la Plaza Carso, aledaña a la zona de Polanco, una de las más exclusivas de la CDMX.

La víctima, identificada como Julio César Soto Meza, se encontraba dentro de una cafetería cuando un sujeto se le acercó y disparó en al menos siete ocasiones; luego escapó.

De acuerdo con Omar García Harfuch, jefe de la Policía capitalina, el muerto tenía una orden de aprehensión en EU por tráfico de drogas. "Cuenta con flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y San Diego, California", compartió en Twitter.

En redes sociales se difundieron videos de la gente intentando esconderse al oír las detonaciones.

COMUNIDAD | PÁGINA 18



Omar Garcia Harfuch
@OHarfuch

Informo que la persona de 42 años que perdió la vida en una plaza en @AlcaldiaMHmx, contaba con una orden de aprehensión en Oklahoma por tráfico de drogas; cuenta con flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y San Diego, California. Seguiremos informando



EJECUCIÓN EN PLAZA

ASESINAN a un integrante del Cártel de los Arellano Félix; tenía orden de aprehensión por tráfico de drogas, indicó García Harfuch

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

Julio César Soto Meza, quien presuntamente es integrante del Cártel de los Arellano Félix, fue asesinado al interior de Plaza Carso, ubicada en una de las zonas más exclusivas de la ciudad.

El hombre se encontraba en una cafetería Starbucks cuando un individuo que vestía sudadera y gorra se le acercó y abrió fuego en al menos siete ocasiones. El integrante del cártel cayó y quedó entre las mesas y sillas del establecimiento, mientras que, el presunto responsable huyó.

En redes sociales se difundieron videos de la gente intentando esconderse al oír las detonaciones del arma.

El jefe de la Policía, Omar García Harfuch, dijo que el hombre tenía una orden de aprehensión en Estados Unidos.

"La persona de 42 años que perdió la vida



Fotos: Especial

A Julio César Soto Meza se le acusaba de tráfico de drogas.

en una plaza en @AlcaldiaMHmx, contaba con una orden de aprehensión en Oklahoma por tráfico de drogas; cuenta con flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y San Diego, California", publicó en Twitter.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana indicó que se revisan las cámaras de videovigilancia de la plaza —ubicada en la calle Lago

Zurich, colonia Ampliación Granada, alcaldía Miguel Hidalgo—, y de los Centros C2 y C5 para identificar al probable responsable.

El alcalde Mauricio Tabe escribió en redes sociales que solicitará una reunión urgente con la SSCy la Fiscalía.

ANTECEDENTES

Soto Meza vivía en Tijuana, Baja California, donde su principal zona de operación es la colonia Los Pinos, de acuerdo con las investigaciones.

Tiene antecedentes penales desde 2013, cuando lo detuvieron por delitos contra la salud; en 2015 fue investigado como presunto responsable de homicidio; en el año 2020 fue detenido en Venezuela por tráfico de drogas, y el año pasado se le vinculó con el asesinato de Víctor Hugo Mejía López, alias *El Griego*, integrante de Cártel de Sinaloa.